

26/11/2014

## Fiscalía, Intendencia y policías intervendrán barrios maulinos para erradicar focos de droga (Audio)

Un convenio nacional ratificado en el Maule por el Fiscal Regional Mauricio Richards, el Intendente Hugo Veloso y las jefaturas de ambas policías permitirá unir estrategias, recursos y esfuerzos para atacar principalmente el microtráfico en lugares claves de sectores poblacionales los que serán definidos a través de este convenio para la prevención y persecución del tráfico ilícito de drogas a nivel barrial y de las organizaciones criminales 20014-2018. Una firma selló el compromiso donde el



fiscal Richards destacó que "a nivel nacional se ha definido intervenir 100 barios, eso contempla el convenio suscrito entre las instituciones firmantes. En nuestra región el compromiso que hemos asumido quienes estamos aquí es al menos intervenir cuatro barrios en nuestra región durante los próximos cuatro años. Las forma en que se va a intervenir, los recursos, medios y cómo las instituciones de prevención van a interactuar con las instituciones de persecución, es decir, Carabineros, la Policía de Investigaciones y la Fiscalía es algo que la mesa va a definir dentro de los próximos meses. Se tienen que identificar cuáles son los barrios que vamos a intervenir y durante el próximo año esperamos ya tener esta identificación efectuada, designar a los representantes y avanzar a que esta mesa no sea una mes más sino que en definitiva podamos, en estos barrios que vamos a definir, realizar un trabajo integral, diseñando estrategias integrales de combate no solo al microtráfico sino que también a organizaciones que podrían estar importando droga a nuestra región". Para la máxima autoridad maulina el Intendente Hugo Veloso "se trata de un tema de la mayor relevancia y al cual nosotros estamos llamados a enfrentar que es el microtráfico. Estamos constituyendo la mesa interinstitucional para enfrentar en los

la mayor relevancia y al cual nosotros estamos llamados a enfrentar que es el microtráfico. Estamos constituyendo la mesa interinstitucional para enfrentar en los barrios la situación del microtráfico y los puntos donde se produce el tráfico de droga. En nuestra región no tenemos una realidad compleja como en otras grandes urbes, pero si tenemos el flagelo de la droga y el microtráfico y con este comité esperamos tomar las mejores decisiones y definir cuáles son las ciudades y los barrios a intervenir. Lo importante a destacar que este es un trabajo coordinado y en conjunto de Carabineros de Chile, Policía de Investigaciones, Fiscalía Regional y la Intendencia Regional del Maule".

Tanto el nuevo jefe de zona de la policía uniformada Coronel Aldo Vidal como el Prefecto Regional de la PDI Pedro Danceanu, se comprometieron por medio de este convenio a potenciar los esfuerzos con sus unidades especialidades para lograr erradicar de las esquinas de las calles a los hombres y mujeres que se dedican a vender diversos alucinógenos especialmente a jóvenes maulinos

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL C A L L C E N T E R GENERAL MACKENNA 1369